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Ministro das Relações Exteriores da China se encontra com
ministro das Relações Exteriores da Coreia do Sul como
acertar apostas esportivas Beijing

O ministro  das Relações Exteriores chinês, Wang Yi, se encontrou com Cho Tae-yul, ministro
das Relações Exteriores da Coreia do Sul, como acertar apostas esportivas  Beijing nesta
segunda-feira.

Manutenção de intercâmbios regulares entre a China e a Coreia do Sul

Wang, que também é membro do Birô  Político do Comitê Central do Partido Comunista da China,
disse que a China e a Coreia do Sul são vizinhos  próximos e devem manter intercâmbios
regulares.
Temas discutidos Detalhes
Dificuldades e desafios nas relações China-Coreia do Sul Wang observou que as relações entre os  dois países têm enfrentado dificuldades e desafios, o que não é dos interesses comuns de ambos os lados, nem é  o que a China quer ver.
Intenção original de estabelecer laços diplomáticos Wang espera que o lado da Coreia do Sul trabalhe  com a China para cumprir a intenção original de estabelecer laços diplomáticos, aderir à direção de boa vizinhança e amizade,  seguir a meta de cooperação mutuamente benéfica, remover perturbações e fazer esforços conjuntos para promover o desenvolvimento constante e sólido  das relações entre os dois países.
Princípio de Uma Só China Wang pediu ao lado da Coreia do Sul que respeite o  princípio de Uma Só China, lide de forma adequada e prudente com as questões relacionadas a Taiwan, e consolide a  base política das relações bilaterais.

Cooperação e intercâmbios entre a China e a Coreia do Sul

Wang disse que a China e  a Coreia do Sul devem se entender e respeitar mutuamente, fortalecer
a comunicação e os intercâmbios, eliminar mal-entendidos e aumentar  a confiança mútua.
Ele acrescentou que a China espera que o lado da Coreia do Sul respeite o princípio de Uma  Só
China, lide de forma adequada e prudente com as questões relacionadas a Taiwan, e consolide a
base política das  relações bilaterais. Os dois lados devem enviar mais mensagens objetivas e
positivas, reforçar a orientação positiva e fortalecer os intercâmbios  entre pessoas para
consolidar o apoio público às relações bilaterais.

Perspectivas para o futuro

"A China está acelerando o desenvolvimento das novas  forças produtivas de qualidade,
promovendo o desenvolvimento de alta qualidade e expandindo a abertura de alto nível, o que
trará  oportunidades importantes para a Coreia do Sul", disse Wang.
Ele acrescentou que os dois lados devem aprofundar a cooperação mutuamente benéfica,  ser
parceiros confiáveis e de longo prazo no processo de desenvolvimento um do outro, opor-se
conjuntamente ao protecionismo comercial, salvaguardar  o sistema de livre comércio
internacional e garantir cadeias de produção e suprimentos estáveis e desimpedidas.
Cho Tae-yul disse que é  esperado que essa visita se torne um passo importante adiante nas
relações Coreia do Sul-China. O governo da Coreia do  Sul atribui grande importância a suas
relações com a China e espera trabalhar estreitamente com a China para desenvolver uma 
parceria cooperativa estratégica mais saudável e madura com base no respeito mútuo, na
reciprocidade e nos interesses comuns.



De acordo com  ele, é dos interesses comuns dos dois países e povos e da expectativa da
comunidade internacional promover o desenvolvimento das  relações Coreia do Sul-China e
enfrentar conjuntamente os desafios comuns. A Coreia do Sul está disposta a aumentar a
confiança  mútua, expandir o consenso e focar na cooperação com a China, evitando assim as
restrições geopolíticas tanto quanto possível e  abrindo como acertar apostas esportivas
conjunto uma nova situação de cooperação bilateral.
Os dois lados também trocaram opiniões sobre a cooperação China-Japão-Coreia do Sul,  a
situação na Península Coreana e outras questões de interesses comuns.

Policías catalanes criticados por cargar contra
manifestantes en Barcelona por el cierre de Park Güell para
desfile de Louis Vuitton

La  policía catalana ha sido criticada por cargar contra las personas que protestaban contra el
cierre de Park Güell en Barcelona  para acoger un desfile de moda organizado por Louis Vuitton,
ya que aumenta la ira de que la ciudad está  siendo invadida por turistas y eventos
internacionales lujosos en detrimento de la vida local.
Una asociación de residentes se quejó de  que en los días previos al evento se había acordonado
todo el barrio. "Durante días, el barrio ha estado saturado  de policías y empresas de seguridad
privada", dijo un residente, Aidà Almirall Serra, añadiendo que la policía armada había pedido 
documentos de identidad y había registrado las bolsas de los padres cuando recogían a sus hijos
del kindergarten.
"La gente de  toda la ciudad se unió a la protesta esa noche y la reacción policial fue totalmente
desproporcionada", dijo Almirall Serra.
Los  manifestantes portaban pancartas que decían "tu lujo es nuestra miseria" y "el barrio no es tu
pasarela". La policía dijo  que siete agentes resultaron heridos, ninguno grave. No se reportaron
heridos entre los manifestantes.
El desfile de Louis Vuitton, llamado Cruise  2025 en un guiño a la America's Cup de vela que se
celebra en la ciudad este verano, atrajo a  celebridades como Pharrell Williams, Sophie Turner,
Ana de Armas y el exentrenador del Barcelona Xavi Hernández. También estuvo presente
Bernard  Arnault, CEO del grupo de lujo LVMH y, según Forbes, el hombre más rico del mundo.

La controversia por el lujo  y el turismo en Barcelona

El alojamiento del desfile, junto con la America's Cup, forma parte de la estrategia del nuevo 
gobierno municipal para atraer visitantes más pudientes y convertir a Barcelona en un destino de
lujo. El mes que viene,  la Passeig de Gràcia, la principal calle comercial de la ciudad, será
entregada a un desfile de coches de Fórmula  Uno antes del Gran Premio de España, y el
próximo año Barcelona acogerá la Cumbre de Negocios de Lujo del  Financial Times.
Almirall Serra no quedó impresionado por el argumento de que tales eventos atraerían turismo de
calidad cuando el problema  no era quién, sino cuántos. "Incluso los turistas se quejan de que hay
demasiados turistas", dijo. "El problema en el  caso de la pasarela es doble: pasividad e
impunidad."
Afirmó que la ciudad se había apresurado a acoger el evento y  no había informado a los
residentes ni siquiera había cumplido con sus propias normas, que establecen que el parque,
diseñado  por Antoni Gaudí, solo puede ser utilizado para eventos no lucrativos de carácter
científico o educativo. Parte de la famosa  escalinata del parque resultó dañada mientras se
preparaba el desfile de moda.
Park Güell es una de las zonas más abarrotadas  de la ciudad y el mes pasado la autoridad local
eliminó una ruta de autobús al área de las aplicaciones  de mapas de Google y Apple después de
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que los residentes locales se quejaran de que tenían dificultades para regresar  a casa porque los
autobuses estaban llenos de turistas.
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